



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. Juli 2022

Gesellschaft & Soziales, Homepage

Start der Aktionswoche „Wiesbaden Engagiert!“

Am Freitag, 1. Juli, ist die Umsetzung von über 100 Wunschprojekten in der Aktionswoche „Wiesbaden Engagiert!“ 2022 gestartet. Die Woche voller sozialer Taten und Hilfsbereitschaft wird möglich gemacht durch 113 engagierte Unternehmen, ihre Mitarbeitenden und über 80 gemeinnützige Organisationen.

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende, Schirmherr die Aktionswoche, hat zusammen mit Stadtrat Christoph Manjura, Dezernent für Soziales, Bildung, Wohnen und Integration, stellvertretend für die vielen Engagement-Orte an der Johann-Hinrich-Wichern-Schule die Aktionswoche „Wiesbaden Engagiert!“ 2022 eröffnet. An der Schule mit Förderschwerpunkten für motorische und körperliche sowie für geistige Entwicklung engagieren sich schon seit über 10 Jahren zwei Unternehmen mit ihren Mitarbeitenden: die R+V Versicherung AG und die SE Tylose GmbH. „Hier sind aus einmaligen Begegnungen langjährige und starke Partnerschaften gewachsen. So gewinnen bei ‚Wiesbaden Engagiert!‘ alle Beteiligten“, so Mende.

Vom Kick-off bis zum 8. Juli werden Aktionstage in Kitas, Schulen, Jugendzentren, Senioren- und Behinderteneinrichtungen, Naturschutz- und Kulturorganisationen umgesetzt. So vielfältig wie die gemeinnützigen Organisationen sind auch die 113 Unternehmen und Institutionen, die sich mit ihren engagierten Teams einbringen.

In der diesjährigen Aktion werden auch Begegnungen nachgeholt, die 2020 und 2021

nicht stattfinden konnten. Engagierte Teams werden Sommerfeste mit alten oder beeinträchtigten Menschen unterstützen, sie werden Spaziergänge in die Natur begleiten oder große Sportfeste mit Kindern organisieren. Viele Stunden handwerklicher Tatkraft und wertvolles Know-how fließen ebenfalls als Arbeitszeit-Spenden in viele Engagements ein.

+++